opusdei.org

## Una alfombra floral dio color a la procesión del Corpus Christi

Magdalena ha impulsado el diseño de la alfombra floral que dio color a la procesión del Corpus Christi en Santiago de Compostela.

04-06-2013

La tradición de las alfombras de flores en las procesiones de Corpus Christi tuvo ayer un primer capítulo en Compostela, con el tapíz que un

grupo de vecinas elaboró con pétalos y ramas en la plaza do Toural. Desde las siete y media de la mañana Magdalena Sánchez y el grupo de voluntarias a las que consiguió animar para esta tarea estuvieron trabajando sobre un dibujo con alusiones a la Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará este verano en Brasil. Magdalena, que tiene la ilusión de que las alfombras de flores se consoliden como una tradición más en Compostela, se mostraba ayer muy agradecida con las floristerías que les aportaron la materia prima para decorar la plaza "guardándonos la mercancía que no podían vender", mientras peleaba junto a sus compañeras contra el viento que amenazaba su opera prima.

Ana Calvo. Santiago // El Correo Gallego pdf | document generated automatically from https://opusdei.org/ gl-es/article/una-alfombra-floral-diocolor-a-la-procesion-del-corpus-christi/ (14-12-2025)